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ATA DA SEPTUAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 14 2 

(quatorze) dias do mês de maio do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 14h14min, 3 

reuniram-se sob a presidência do Professor Milton Jarbas Rodrigues Chagas (Presidente 4 

do Conselho) os membros: Sérgio Henrique de Oliveira Lima (vice-presidente do 5 

Conselho), Sandra Ribeiro Maia (representante dos servidores técnicos-administrativo).  6 

Participaram também de forma remota: meet.google.com/zij-rjem-zzo: Mário César Sousa 7 

de Oliveira (Coordenador do curso de Ciências Contábeis), Eduardo Domingos de Lima 8 

(representante dos servidores técnicos-administrativo), Cícero Marcelo Bezerra  dos 9 

Santos (Vice-Coordenador do curso de Administração Pública e Gestão Social),  Elias 10 

Pereira Lopes Junior (Coordenador do Mestrado em Administração), Marcone Venâncio 11 

da Silva (representante docente do curso de Ciências Contábeis), Jonathas Luiz Carvalho 12 

Silva (Vice-Coordenador do Mestrado em Biblioteconomia), Domenico Ceglia 13 

(representante docente titular do curso de Administração), Mateus Ferreira 14 

(representante docente suplente do curso de Administração), Alexandre Araujo 15 

Cavalcante Soares (Coordenador do curso de Administração),  Waléria Maria Menezes de 16 

Morais Alencar (representante docentes do curso de Administração Pública e Gestão 17 

Social). Havendo quórum e, dando início à sessão, o presidente cumprimentou a todos e, 18 

em seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de matéria na 19 

ordem do dia. Prof. Milton Solicitou inclusão dos pontos: Homologação das declarações 20 

que aprovam ato Ad Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a 21 

solicitação de licença capacitação do docente Eduardo Vivian e solicitação de licença 22 

capacitação da docente Vitoria Gomes. Ambos os pontos foram aprovados por 23 

unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de 24 

ausência de conselheiro. Profa Milanya justificou ausência por motivo de férias. Profa 25 

Jesuína justificou ausência, pois estaria ministrando aula no PPGA neste mesmo horário. 26 

02. Ordem do dia. 2.1. Análise do processo 23507.001618/2024-77, solicitação de 27 

redistribuição do cargo de professor do magistério superior, ocupado pelo servidor 28 

Sérgio Henrique de Oliveira Lima, matrícula SIAPE nº 1031925, pertencente ao quadro 29 

de pessoal da universidade federal do cariri (ufca), com a contrapartida do código de 30 
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vaga livre nº 924134, pertencente a Universidade da Integração Internacional da 31 

Lusofonia Afro-Brasileira (UNILAB). Inicialmente, prof. Milton observou que a 32 

redistribuição seria com a contrapartida do código de vaga 924134. Dessa forma, não 33 

haveria prejuízo à força de trabalho da Unidade Curricular, do curso de Administração ou 34 

do CCSA como um todo. Em seguida passou a palavra para o prof. Sérgio, o qual fez suas 35 

considerações: destacou que assumiu o cargo de professor na UFCA em março de 2018 e 36 

não foi possível, por razões particulares, mudar-se com toda a família para morar no 37 

Cariri. E agora, havia conseguido a redistribuição para a UNILAB. Continuando sua fala 38 

destacou que sua experiência como docente aqui na UFCA foi proveitosa, e, atualmente, 39 

na função de vice-diretor do CCSA, teve a oportunidade de desenvolver outras 40 

habilidades e conduzir diversos projetos. Finalizou sua fala agradecendo aos membros a 41 

atenção e a convivência durante os anos que esteve na UFCA, caso fosse aprovado o 42 

pedido de redistribuição. Prof. Jonathas desejou sucesso, que a UNILAB ganharia com a 43 

chegada do prof. Sérgio. Considerava a UNILAB uma Instituição promissora do ponto de 44 

vista da Internacionalização. Dessa forma, a UFCA poderia ganhar com uma possível 45 

cooperação do prof. Sérgio. Prof. Mateus agradeceu ao prof. Sérgio pela contribuição 46 

junto a UFCA, que o convívio foi muito proveitoso e desejou sucesso na UNILAB. Prof. 47 

Milton agradeceu ao Sérgio pela parceria na Direção do CCSA, pelo excelente trabalho 48 

desenvolvido em outros setores da UFCA. Não havendo mais questionamentos foi posto 49 

em votação e aprovado por unanimidade. 2.2. Homologação da declaração que aprova 50 

ato Ad Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a solicitação de 51 

licença-capacitação do docente Eduardo Vivian da Cunha, objeto do processo 52 

23507.001203/2024-01. Em seguida, prof. Milton colocou a declaração mencionada em 53 

apreciação, a qual dispõe: “Art. 1º. Aprovado ato Ad Referendum do Conselho do Centro 54 

de Ciências Sociais Aplicadas a solicitação de licença-capacitação do docente Eduardo 55 

Vivian da Cunha, no período de 06/05/2024 a 04/08/2024, com o objetivo de realizar 56 

capacitação, na Universidade Federal do Rio Grande do Norte, de acordo com a 57 

documentação do processo 23507.001203/2024-01. Juazeiro do Norte/CE, 17 de abril de 58 

2024”. Não havendo questionamento foi posto em votação e aprovado por unanimidade. 59 

2.3. Homologação da declaração que aprova ato Ad Referendum do Conselho do Centro 60 
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de Ciências Sociais Aplicadas a solicitação de licença-capacitação da docente Vitória 61 

Gomes Almeida, objeto do processo 23507.001559/2024-37. Dando continuidade, prof. 62 

Milton colocou a declaração em apreciação, a qual dispõe: “Art. 1º. Aprovado ato Ad 63 

Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas a solicitação de licença-64 

capacitação da docente Vitória Gomes Almeida, no período de 05/08/2024 a 03/11/2024, 65 

com o objetivo de realizar capacitação na Universidade Federal de Minas Gerais, em Belo 66 

Horizonte (MG), de acordo com a documentação do processo 23507.001559/2024-37. 67 

Juazeiro do Norte/CE, 26 de abril de 2024”. Não havendo questionamento foi posto em 68 

votação e aprovado por unanimidade. 3. Comunicado dos membros e da presidência. 69 

Prof. Milton comunicou que seria enviado para as coordenações dos cursos a planilha 70 

referente a execução dos gastos com diárias e passagens. Outro comunicado foi com 71 

relação a reforma das coordenações. Prof. Sérgio informou que havia conversado com o 72 

servidor responsável da DINFRA. Dessa forma, houve o compromisso da DINFRA de 73 

começar os trabalhos na próxima segunda-feira. Isto só seria possível, caso o espaço fosse 74 

liberado para execução da obra. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a 75 

presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 15h:07min, que para constar, eu, 76 

Sandra Ribeiro Maia, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por 77 

mim e pela presidência.  78 

Milton Jarbas Rodrigues Chagas 79 

 80 

Sandra Ribeiro Maia 81 
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